



## CNTE SEGUIRÁ MOVILIZACIONES POR "UNA PENSIÓN JUSTA"



▲ En el segundo foro por la defensa de la seguridad social, en la sede nacional de la CNTE, integrantes del magisterio disidente advirtieron que no es suficiente con el retiro de la iniciativa de reforma a la Ley del Issste, presentada por

Presidencia el 7 de febrero, por lo que exigieron al gobierno federal construir, en conjunto, una propuesta que "garantice una pensión justa". Seguirán las movilizaciones. Foto Yazmín Ortega Cortés, con información de Laura Poy Solano